

nachschau

Leibniz debattiert: Wie teuer wird die Energiewende?



Fotos: @Peter Himsel für die Leibniz Gemeinschaft

Es war eine interessante Diskussion mit Ottmar Edenhofer am 26.9.2016 im Rahmen der Veranstaltung der Leibniz Gemeinschaft. Moderator Michael Bauchmüller moderierte die interessante Debatte zum Thema Kosten der Energiewende. Wir sprachen über die Auswirkungen des Klimawandel, die notwendigen Investitionen durch die Energiewende und welche Be- und Entlastungen entstehen werden. Einig waren wir uns in der Sache, dass die wirtschaftlichen Chancen der Energiewende groß sind, der Weg hin zu einer Vollversorgung mit 100 % erneuerbaren Energien wird eine große Herausforderung.

<http://www.bestewelten.de/leibniz-jahr-2016/aktuelles/aktuelle/aktuelle/was-kostet-die-energiewende/>





die beste
der möglichen
Werten

Leibniz
Gemeinschaft
2016

n de



